

Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

45 m²

Réf. PP6-996

449 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier de la Monnaie. Dans une des rues les plus anciennes de Paris, situé au 5ème étage sans ascenseur d'un bel immeuble ancien, ce bien de charme, mansardé et traversant, d'une surface de 33 m2 carrez, 45 m2 habitables est accessible par un un escalier privé comprend : une entrée, d'une pièce de vie, une chambre, une cuisine équipée, une salle de bains avec wc indépendants,. L'appartement est vendu loué pour 1250 euros/mois en bail vide jusqu'en novembre 2025.

Monnaie. In one of the oldest streets of Paris, located on the 5th floor without an elevator of a beautiful old building, a charming property, with sloping ceilings and crossing layout, measuring 33 square meters (Carrez law) and 45 square meters (livable space) accessible via a private staircase and comprises: an entrance, a living room, a bedroom, a fitted kitchen, a bathroom with separate toilet. The apartment is sold rented for 1250 euros/month under an unfurnished lease until November 2025.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY